

DUATHLON CHAMPIONNAT DU MONDE

Humbert s'adjuge la médaille d'argent



Après le parcours à vélo, seuls deux athlètes pouvaient encore prétendre à la victoire dont Thibaut Humbert. / PHOTO DR

Il a fini l'épreuve particulièrement éprouvé physiquement. Et pour cause. Thibaut Humbert, licencié à Vitrolles Triathlon, inscrit une ligne prestigieuse à son palmarès. Il s'est en effet adjugé la médaille d'argent, lors du célèbre duathlon de Zofingen (Suisse), support du championnat du monde powerman. Thibaut Humbert a tenu tête avec entrain à Sutz, vainqueur de la compétition.

À l'arrivée, il termine 54^e derrière. Considéré comme le duathlon le plus relevé du monde, l'épreuve de Zofingen réunissait d'ailleurs un plateau relevé d'athlètes. Aucun Français n'est parvenu à s'imposer dans cette épreuve comptant 10 km de course à pied, 150 kilomètres à vélo, et pour conclure, encore 30 kilomètres de course. Ouf!

Mais Thibaut Humbert a, d'entrée de jeu, figuré parmi le groupe de tête. "Dès le septième kilomètre, on a fait le ménage. Avec mon compatriote, le Normand Le Duey, nous menions le bal. Notre vitesse moyenne était de 18 kilomètres/heure. On a

réussi à vite creusé l'écart. Seul Sutz paraissait bien déterminé à ne pas lâcher prise."

Dans l'épreuve cycliste (trois boucles de 50 kilomètres), Humbert conserve le rythme. "Nous nous sommes vite retrouvés à trois devant. Toujours les mêmes: le Suisse Sutz, Le Duey et moi-même. Ce dernier s'est même fait lâcher à cinquante kilomètres de l'arrivée. C'était plutôt intéressant avant d'attaquer les trente derniers kilomètres de course pédestre."

Humbert réussit une transition parfaite, entre les deux disciplines. "Comme je n'ai pas beaucoup souffert à vélo, j'étais encore frais, encore capable de porter des accélérations. Mais Sutz ne s'est pas affolé. Il a attendu le bon moment pour faire la différence." Au bout de 19 kilomètres, Humbert apparaît moins fringant. "J'ai réellement ressenti la fatigue à partir de ce moment-là." Le Suisse en profite, creuse l'écart et triomphe. Mais la performance de Thibaut Humbert reste remarquable.

Alain AGOSTINI